

ELECTIONS FÉDÉRALES 2023

Messages-clés de notre enquête auprès des candidat·e·s



FAÇONNER L'AVENIR DE LA SUISSE EN MATIÈRE DE SANTÉ GLOBALE

Découvrez les résultats de l'enquête menée par le Swiss Malaria Group (SMG) et l'Alliance suisse contre les maladies tropicales négligées (SANTD) dans le cadre des dernières élections fédérales.

Les candidat·e·s ont répondu à nos questions et ont partagé leurs points de vue sur la politique de santé globale.



CANDIDAT·E·S, CANTONS, PARTIS

Découvrez la pluralité des opinions exprimées.



95%

PRIORITÉS EN MATIÈRE DE SANTÉ GLOBALE:

Pour 95% des personnes interrogées, la Suisse doit se doter d'une politique cohérente en matière de santé globale.

Priorités principales: des soins abordables, la lutte contre les maladies infectieuses et la lutte contre les effets du changement climatique sur la santé.

+ de 200

STRATÉGIE DE COOPÉRATION INTERNATIONALE 2025-28:

Pour + de 200 personnes interrogées, la santé est une priorité; + de 160 mettent en avant la migration.

→ Consulter le rapport

ELECTIONS FÉDÉRALES 2023

Messages-clés de notre enquête
auprès des candidat·e·s



DONNER À LA SUISSE LES MOYENS D'INNOVER DANS LE DOMAINE DE LA SANTÉ GLOBALE



UNE SUISSE ACTIVE DANS LA R&D

Pour plus de 95% des participant·e·s à l'enquête, il faut encourager la recherche et le développement conduits par les entités publiques et privées suisses dans la lutte contre les maladies infectieuses. La promotion de l'innovation et du progrès technologique doit rester une pierre angulaire de la politique suisse.



MAINTENIR LE LEADERSHIP DE LA SUISSE

90% des participant·e·s à l'enquête estiment que la Suisse a un rôle clé à jouer dans la lutte contre les maladies infectieuses. Conservons notre leadership historique afin d'œuvrer pour un monde plus sain.



NOTORITÉ DE SWISS MALARIA GROUP ET DE L'ALLIANCE SUISSE CONTRE LES MALADIES TROPICALES NÉGLIGÉES (SANTD)

1/3 des participant·e·s connaissent déjà les activités du SMG et de SANTD. **Dialoguez avec nous pour rester informé·e!**

VOTRE VOIX COMPTE !

Appuyez-vous sur ces informations pour esquisser les lignes de la politique suisse en matière de santé globale. **Restez informé·e, restez impliqué·e!**